



GASSIN

LIMITROPHE SAINT-TROPEZ

ALEXAGENCY



4 Pièces

150 m²

Réf. GC199

1 895 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)



150 M²
HABITABLES



3
CHAMBRES



2
SALLES D'EAU



PISCINE



TERRAIN
1 000 M²



1 895 000 €

HONORAIRES À LA CHARGE VENDEUR

DIAGNOSTICS
EN COURS DE REALISATION

résidences immobilier



pour découvrir
le bien en ligne

résidences immobilier

Située sur la commune de Gassin, à seulement 10 minutes du village de Saint-Tropez, cette maison d'environ 150 m², édifiée sur un terrain plat d'environ 1 000 m² avec piscine, offre un beau potentiel de rénovation et constitue une base idéale pour un projet de modernisation dans un environnement calme et verdoyant. La maison, de style bergerie, élevée sur deux niveaux, est composée : Au rez-de-chaussée : une salle de séjour, une salle à manger, une cuisine et un office, deux salles d'eau équipées chacune d'un WC, une chambre indépendante, une chaufferie et un local annexe. À l'étage : un ...

Located in the commune of Gassin, just 10 minutes from the village of Saint-Tropez, this house of approximately 150 m², built on a flat plot of approximately 1,000 m² with a swimming pool, offers great renovation potential and constitutes an ideal base for a modernization project in a calm and green environment. The house, in a sheepfold style, built on two levels, is composed of: On the ground floor: a living room, a dining room, a kitchen and a pantry, two bathrooms each equipped with a toilet, a separate bedroom, a boiler room and an adjoining room. Upstairs: a landing, two bedrooms, a ...

ALEX AGENCY

32 rue du 11 novembre 1918 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

